

Presidenta recibe cena de honor de la Fundación Mandela

9 AGO 2014



La Mandataria, , Michelle Bachelet, asistió a una cena ofrecida en su honor por la Fundación Nelson Mandela. En la ocasión, la Jefa de Estado señaló “cuando los periodistas me preguntan ¿Quién es el líder que la inspira? Siempre he dicho Nelson Mandela”. Además aprovechó la oportunidad para afirmar que :“siempre estuvimos comprometidos con la causa sudafricana, y con lo que ustedes estuvieron haciendo aquí, y por supuesto lo que Nelson Mandela simboliza que es la lucha por la libertad, y por el término de la segregación, exclusión y discriminación y por los derechos humanos”

ETIQUETAS :

#Ninguna